

Ä12 zu A19: Migration aktiv humanitär gestalten und steuern - Unterstützung für den Reformkurs der Bundesregierung - Die Menschen mitnehmen

Antragsteller*innen Johannes Ruckerl (KV Regensburg-Stadt)

Von Zeile 10 bis 14:

~~Der Staat hat allerdings die Integration der Ankommenden viel zu spät gesteuert, während die Migrationspolitik als Arbeitszuwanderungspolitik bis zum Ende des Kalten Krieges den Interessen des Staates entsprach. Das Defizit der fehlenden Integrationspolitik wurde im letzten halben Jahrhundert in großen Teilen behoben.~~ Der Staat hat die Integration der Ankommenden allerdings viel zu wenig unterstützt bzw. durch Lagerunterbringung, Arbeitsverbote und bürokratische Gängelung viel eher aktiv blockiert, während die Migrationspolitik als Arbeitszuwanderungspolitik bis zum Ende des Kalten Krieges den Interessen des Staates entsprach.

Unterstützer*innen

Stefan Haas (KV Dachau)